et c'est elle qui l'a fait ce qu'il a été.

Prions donc assidûment à cette intention, spécialement pendant ce mois de Février qui nous ramène l'heureux anniversaire de sa naissance et de son baptême. Il a été un saint et un apôtre; sa béatification sera donc une consécration et un précieux encouragement pour les vertus eucharistiques et pour les œuvres eucharistiques.

Le Père Eymard fut le modèle accompli d'un vrai serviteur

de l'Eucharistie.

Sa foi ardente et vive avait reconnu sous les apparences inertes la présence réelle et vivante de Jésus, et elle avait reconnu en même temps ses droits à être adoré, honoré, glorifié.

Sa confiance en l'Eucharistie était inébranlable : au milieu de toutes ses difficultés, il savait qu'on pouvait attendre toutes les grâces de Celui qui se donnait Lui-même dans ce Sacrement.

L'amour eucharistique était devenu son esprit habituel : s'il entreprenait quelque chose, c'était par amour pour Jésus, et quand il avait accompli sa tâche, son bonheur et son repos était de penser qu'il avait aimé Jésus.

L'humilité allait en lui jusqu'à la plus parfaite abnégation; son intention eut été de réaliser dans sa vie les anéantissements incon evables du Sauveur sous les espèces sacramentelles.

Telle fut la sainteté du Père Eymard, tel est le modèle que Dieu propose à toutes les âmes qui veulent aimer et honorer Jésus-Eucharistie. Hâtons donc par nos prières le jour auquel la sainte Église glorifiera publiquement ces vertus admirables, et excitera toutes les âmes à les imiter.

Le Père Eymard ne se contenta pas de se sanctifier par l'Eucharistie et pour l'Eucharistie, il voulut encore sanctifier ainsi les âmes, et il y déploya tous les efforts de son zèle et de sa piété.

Rien de ce qui touche à l'Eucharistie, rien non plus de ce qui pouvait la glorifier, ne fut oublié dans les travaux de son

laborieux apostolat.

Son œuvre primordiale fut la fondation de la Congrégation du Très Saint Sacrement, ordre religieux de prêtres consacré exclusivement à l'adoration perpétuelle et à l'apostolat eucharistique sous toutes ses formes. Pour compléter son œuvre, il fonda également une Communauté de religieuses contemplatives, les Servantes du Très Saint Sacrement, vouées elles aussi à l'adoration perpétuelle devant le Très Saint Sacrement exposé.

The state of the s

La sainte Église a déjà approuvé chacun de ces Instituts ainsi que ses Règles ; déjà l'oracle infaillible du Vicaire de